

Lesebrief Zürichsee-Zeitung 14.2.13

Henry Moore in Männedorf

**Zu «Zehn Monate lang im Mittelpunkt»,
Ausgabe vom 9. Februar**

Ein erfreuliches Erstaunen, sah ich doch im Aufdorf-Kreisel eine sehr schöne Skulptur und erst noch von Henry Moore, einem weltbekannten Künstler. Kann sich Männedorf so etwas leisten? Dann die Ernüchterung beim genauen Hinschauen: Es war eine Skulptur, gestaltet von Maritta Winter. Ohne Zweifel eine sehr schöne Arbeit und meines Erachtens auch eines der schönsten Ausstellungsstücke, die der Kreisel je erfahren durfte.

Es bleibt einzig meine Frage an die Künstlerin, ob sie auch Henry Moore als Idol und Vorbild in sich aufgenommen hat.

Pietro Tonini, Männedorf